Poca probabilidad de sequía en el Caribe



Bridgetown, 5 mar (RHC) El boletín mensual de la Red de Monitoreo de Sequía y Precipitación del Caribe, (Cdpmn) pronosticó poca probabilidad de sequía en la región hasta mayo del presente año.

El texto recomienda a las autoridades de los archipiélagos de Antigua y Barbuda y Caimán, vigilar de cerca sus recursos hídricos.

Sugirió a los especialistas de las islas de San Martín, Aruba, Curazao, Bonaire y del archipiélago cubano, continuar el monitoreo de sus recursos hídricos en previsión de una sequía a corto plazo que pueda dañar la agricultura y las pequeñas cuencas y ríos.

Auguró una sequía a largo plazo en Oranjestad, Willemstad y Kralendijk, publican medios de prensa.

Cdpmn recordó que en enero pasado se experimentó una precipitación que llegó a ser superior a la normal en toda la cadena de islas del Caribe oriental.

Precisó que en Tobago y Dominica las lluvias fueron mayores que en otros sitios caribeños.

Apuntó que la situación actual muestra que las partes occidentales de Puerto Rico y el sur de Haití están bajo una sequía a largo plazo, destacó el sitio digital The Barbados Advocate.

https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/156690-poca-probabilidad-de-sequia-en-el-caribe



Radio Habana Cuba